

caché pendant sept ans, l'ostensoir avec la grande Hostie, et le porta solennellement dans l'église, au milieu de l'émotion générale et d'un enthousiasme facile à comprendre, parce que le Christ venait de rendre la liberté à son peuple.

Le 2 août 1801, en présence de M. le maire et de plusieurs témoins, M. le curé retira les petites Hosties du



vase de cristal et les plaça ainsi que la grande Hostie de l'ancien ostensor, dans un petit ostensor nouvellement acheté, qui fut laissé dans le tabernacle de l'autel principal, où il a été conservé jusqu'en 1875, et remplacé par un ostensor qui sert pour montrer les saintes Hosties aux visiteurs.

L  
Hos  
serv  
qui  
l'ent  
telles  
avec  
profa  
Le  
servé  
"C  
crista  
lorsqu  
attest  
tamm  
de Ro  
purific  
"O  
féré d  
en par  
mille.  
depuis  
Cette  
consta  
c'est q  
dorure  
qui sor  
parois  
inféret  
rebord  
cherons  
rence ;  
assez na  
veille, la  
parties  
touchées  
saintes I  
"Ce c  
tion, c'  
l'observa  
dont l'e  
habile. I